



Congreso Mundial de Bibliotecas e Información: 77o. Conferencia y Asamblea General de la IFLA.

13-18 Agosto 2011, San Juan, Puerto Rico

REUNION SATÉLITE

Solicitud de trabajos

Sección de Bibliotecas de Ciencias Sociales

Tema:

Bibliotecas de Ciencias Sociales: un puente hacia el conocimiento necesario para el Desarrollo Sostenible

Lugar y Fecha:

La Habana, Cuba - 08 al 10 08, 2011

El tema de la conferencia, *Bibliotecas de Ciencias Sociales: un puente hacia el conocimiento necesario para el Desarrollo Sostenible*, ofrecerá a los bibliotecarios y trabajadores de bibliotecas la oportunidad de compartir y desarrollar las mejores prácticas relativas a la biblioteca digital del futuro y su lugar como motor del desarrollo sostenible.

Las disciplinas de las ciencias sociales han hecho contribuciones fundamentales a la comprensión de la vida económica, política y social de las naciones en el siglo pasado. Las ciencias sociales tienen ahora un papel importante que desempeñar en el contexto de la sociedad de la información como fuentes importantes de conocimientos académicos y sociales, y más importante aún por su contribución en la definición y orientación de las estrategias para el cambio en las políticas públicas y en la participación ciudadana. La proliferación de información digital apoya y fortalece el desarrollo económico, social, político y proporcionando las herramientas que necesitan los ciudadanos y los responsables políticos para comprender los problemas que deben abordar y las posibles soluciones a esos problemas.

Convocamos a la presentación de ponencias y talleres relacionados con los siguientes temas:

- Bibliotecas Digitales
- Repositorios - Temáticos e Institucionales
- Acceso Abierto
- Colaboración y trabajo en red

Las presentaciones de los trabajos deberá ser de aproximadamente 25 minutos de duración y referentes a las descripciones de actuales proyectos y servicios digitales o las mejores prácticas en uso en estas áreas en tanto se relacionan con el desarrollo sostenible.

Los talleres deben ser aproximadamente de noventa minutos de duración y proporcionar una descripción directa, instrucción y / o el desarrollo de mejores prácticas para la biblioteca del futuro en la sociedad de la información.

Propuestas:

Las propuestas serán aceptadas hasta el 15 de febrero 2011. La selección final se hará el 01 de marzo de 2011. La conferencia se limita a 60 participantes aproximadamente.

Para presentar una propuesta de trabajo, por favor incluya su nombre (s), afiliación institucional, dirección postal y dirección de correo electrónico junto con el título y un resumen de no más de 200 palabras.

Para presentar una propuesta de un taller por favor incluya su nombre (s), afiliación institucional, dirección postal y dirección de correo electrónico junto con el título del taller, un resumen de no más de 200 palabras, y los resultados de aprendizaje que usted se propone lograr en su taller.

La sede de la conferencia es la Biblioteca Nacional de Cuba José Martí. Más información sobre la inscripción, viaje y alojamiento estará disponible próximamente. Por favor envíe sus preguntas a rudasill@illinois.edu.

Contribuciones

Todas las propuestas deben presentarse antes del 1 de mayo de 2011

.
Por favor, tener en cuenta que

Todos los gastos, incluidos los de la inscripción a la conferencia, el viaje, alojamiento, etc, son responsabilidad de los autores / presentadores. Ningún apoyo financiero puede ser proporcionado por la IFLA, aunque si es posible emitir una invitación especial a los autores de los trabajos.